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Súmula: Requeiro ao Executivo, junto 
ao órgão competente )  informações se há 
estudos para a instalação de Guard Rail 
às margens do Corredor Oeste trecho 
Itapevi/Jandira. 

REQUEIRO à Mesa)  após ouvido o Douto Plenário, nos termos do Art. 192-C do 
Regimento Interno)  para que seja solicitado ao Senhor Prefeito Igor Soares Ebert, junto 
ao órgão competente, informações se há estudos para a instalação de Guard Rail às mar-
gens do Corredor Oeste trecho ltapevi/Jandira. 
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'PROTOCOLO 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhoras Vereadoras, 

• (e' 

A calçada do Corredor Oeste no sentido Itapevi/JJà'hdira foi 1 

de caminhadas e corridas, e o local foi aprovado pela população, 
idosos e crianças, vem utilizando o local para a prática desta ati 
todo o dia, mas principalmente no início da noite. 

E 

mada em área 
Luitas famílias, 
física, durante 

Entretanto, várias pessoas cogitam a possibilidade de deixarem de utilizar o local 
devido à alta velocidade que os motoristas passam pela via, pondo os munícipes em risco 
iminente de acidente. 

Diante do exposto, requeiro ao Governo Estadual informações se há estudos para 
a instalação de Guard Rail às margens do Corredor Oeste trecho Itapevi/Jandira, ofere-
cendo assim segurança para os munícipes e transeuntes que passam pelo local. 

Sala de Sessões Bemvindo Moreira Nery, 25 de setembro de 2019. 
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